

Ressort: Finanzen

BMW und Lufthansa planen keine Flugtaxis

Berlin, 16.09.2018, 00:00 Uhr

GDN - Der Autobauer BMW und die Fluglinie Lufthansa wollen beide nicht in das künftige Geschäft mit Flugtaxis einsteigen. "BMW kommt zwar ursprünglich aus dem Flugmotorenbau, aber wir werden kein eigenes Flugtaxi auf den Markt bringen", sagte BMW-Chef Harald Krüger der "Welt am Sonntag".

Auch Lufthansa-Chef Carsten Spohr sagte: "Flugtaxis von Lufthansa wird es nicht geben." Es werde noch viele Jahre dauern, bis diese Technologie so sicher sei, wie das Fliegen mit der Lufthansa heute schon. Sollte dieses Sicherheitsniveau irgendwann auch mit Flugtaxis erreicht werden, könne er sich Kooperationen mit anderen Unternehmen auf diesem Gebiet vorstellen, so Spohr. "Aber bei unserem eigenen Geschäft konzentrieren wir uns auf das, was wir am besten können, den Linienverkehr mit größeren Flugzeugen", sagte Spohr. Der Lufthansa-Chef glaubt auch nicht, dass in absehbarer Zeit elektrisch angetriebene Passagierflugzeuge möglich sein werden. Große elektrische Flugzeuge für mehr als 100 Passagiere mit der nötigen Reichweite seien technisch "auf absehbare Zeit nicht machbar", so Spohr.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111894/bmw-und-lufthansa-planen-keine-flugtaxis.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619